

狩川「河川堤防等の共同点検」実施（57名参加）

12月7日

目的：「水害リスクへの知識を深める」

主催：小田原土木センター

神奈川県では、平成27年9月の関東・東北豪雨での水害を踏まえ、平成27年度から「河川堤防等の共同点検」を実施しています。この度、県西土木事務所・小田原土木センターの主催で、二級河川（狩川）の共同点検を水道橋付近にて行いました。

当日は県より〈河川課・防災課・警察署〉、市より〈消防本部・防災対策課・道水路整備課・消防団第13分団〉、地域より〈富水自治会連合・東富水自治会連合の自治会長ほか関係者〉の総計57名が参加し、小田原土木センターから狩川流域における水防システムについて、資料による説明を聞くと共に、住民の立場から多くの質疑が交わされました。

現在酒匂川合流地点から上流「山道橋」までの右・左岸、計5,000mが「狩川の重要水防区域」に指定され、そのランクは重要度B（過去50年に一度の大雨〈94mm/h〉時には、数ヶ所が問題）と評価されています。是非皆さんも身の回りの水害への備えや、情報の収集方法などについて一度考えてみましょう。



水道橋より
狩川上流を望む



土木センター職員
から説明を聞く
関係者

富水いきいき人 集合! No.15

こんにちは泉中学校演劇部です！



2018.6.24 交通安全・防犯教室

ぼくたちは毎日、発声練習や台本読み、ストレッチを行って6人で練習に励んでいます。10月の文化活動発表会では「秘密」という劇を上演しました。みんな演じることが大好きです。観ている人にも楽しんでほしい！そんな意欲を持って活動しています。

演劇にはテーマがあって、心を込めて楽しく演じることで相手にそれを伝え、観ている人にも楽しんでほしい！そんな思いを持って演じています。演じる側も観る側もお互い楽しめるのが演劇の魅力だと思っています。今年は地域での活動として「交通安全・防犯教室」で振り込め詐欺防止の寸劇を行いました。校外でも活動することで、人前で話すのが好きになったし、自信も持てるようになりました。

機会があったら私たちの劇を是非観に来てください。



演劇部のみなさん
※小田原市内で唯一の演劇部です。



2018.10.2 文化活動発表会 演目「秘密」